

Kantonsratsbeschluss über das Entlastungspaket 2026

Antrag vom 1. Dezember 2025

Casado-Schneider-Flawil / Bosshard-St.Gallen (Sprecherin: Casado-Schneider-Flawil)

Ziff. 1:

Nr.	Massnahme	Referenz
M36	Bildungsdepartement – Mittelschulen Gebührenerhöhung Mittelschulen	Seite 21

Streichen.

Begründung:

Mit der Erhöhung der Gebühren um 50 Prozent werden die Familien der Schülerinnen und Schüler der Mittelschulen unverhältnismässig hoch belastet. An Mittelschulen sind bereits heute Schülerinnen und Schüler aus weniger gutverdienenden Familien stark untervertreten. Mit dieser Massnahme wird das noch verstärkt.

Zudem wird die Erhöhung der Gebühren nicht mit dem Erfüllen der Aufgaben der Schulen begründet. Sie ist somit unnötig.

Wir beantragen deshalb die Streichung dieser Massnahme und somit, die Gebühren auf dem aktuellen Stand zu belassen.